



Palabras del director

Finalizamos el año 2022 con la publicación del segundo número de **LA JUNTA. Revista de innovación e investigación contable**, Esta corresponde al quinto volumen de este proyecto editorial continuo que representa una de las metas institucionales de la Junta de Decanos de Colegios de Contadores Públicos del Perú (JDCCPP), lo cual demuestra su consolidación como un referente de consulta y de divulgación de la disciplina contable para profesionales, académicos y estudiantes a nivel nacional.

La publicación de esta edición se realiza en concordancia con algunas de las actividades y eventos técnicos programados por la JDCCPP para el año 2022, como es el caso del XXVIII Congreso Nacional de Contadores Públicos del Perú y de la XVI Convención Nacional de Peritos Contables. Estos eventos tienen el objetivo de generar espacios de exposición y discusión de proyectos de investigación, los cuales están enmarcados en la misión de la JDCCPP de incentivar y difundir la investigación en la ciencia contable. Es así que, en algunos de estos eventos, se han presentado y expuesto diversos trabajos relacionados con las temáticas correspondientes, algunos de los cuales se han incorporado en esta edición de la revista, considerando la relevancia y la evaluación realizada en cada uno de los eventos técnicos relacionados en que fueron expuestos.

En los eventos realizados en el año 2022 por los colegios de contadores públicos departamentales, por encargo de la JDCCPP, se ha recibido varios trabajos de investigación para su evaluación por los comités técnicos funcionales correspondientes; sin embargo, varios de estos proyectos no califican para ser expuestos, mientras que otros sí, pero solo para exposición y no para acceder a los premios establecidos.

Esta situación denota la necesidad de seguir trabajando en el asesoramiento y acompañamiento a los profesionales y estudiantes interesados tanto en las técnicas como en las metodologías para la elaboración de proyectos de investigación. De tal forma, se podrán mejorar los aspectos formales de acuerdo con los reglamentos y normas para la presentación de los trabajos establecidos en cada evento, asimismo, se evitará desanimar a los autores cuando sus trabajos son rechazados por estos aspectos.

Al igual que en todas las ediciones, a nombre de la JDCCPP, agradecemos a todos los que contribuyen con el logro de nuestro principal objetivo, es decir, la publicación constante y oportuna de cada edición. Para ese proceso, nuestra editora, Lorenza Morales, desempeña un rol fundamental, siempre en coordinación con nuestro equipo editorial, cuya presencia y prestigio contribuyen con el avance de este proyecto. Finalmente, agradecemos a los profesionales, docentes y árbitros que han intervenido en la evaluación de los artículos de esta edición.

Oscar Alfredo Díaz Becerra
Director